

Insights

Noticias del personal

8 de enero de 2025



Conversaciones Climáticas | Modelando el Futuro de la Acción Climática de UC San Diego

El 5 de diciembre, [Utilities and Sustainability](#) organizó un evento de Conversaciones Climáticas en el Climate Action Lab en Sixth College. El evento reunió a más de 30 miembros de la comunidad del campus para compartir perspectivas, ideas y comentarios sobre la planificación y el compromiso en la acción climática. El evento tuvo como objetivo fomentar un proceso colaborativo e inclusivo para dar forma a las prioridades de acción climática, iniciativas y estrategias de compromiso.

Estudiantes, personal y profesores compartieron sus pensamientos e ideas sobre cómo se vería una UC San Diego descarbonizada y resiliente al clima y cómo les gustaría participar en el proceso de planificación. A continuación, se llevó a cabo una discusión grupal y reflexión, permitiendo compartir y recibir comentarios de manera abierta.

Utilities and Sustainability continuará organizando eventos durante el almuerzo, brindando oportunidades para que la comunidad del campus contribuya a un futuro más sostenible y resiliente al clima. ¡Únete a nosotros para nuestro próximo evento de [Conversaciones Climáticas](#) para continuar la conversación!

Trivia Triton

¿Cuántos medidores de servicios están instalados en el campus principal de UC San Diego? (Esto incluye electricidad, gas, agua fría/caliente, agua potable y medidores de agua reciclada.)

Envía tu respuesta [en línea](#) antes del miércoles 29 de enero. La persona con la respuesta correcta o más cercana ganará una tarjeta de regalo de \$25 para la librería.

Los empleados elegibles pueden enviar una entrada por mes y ganar una tarjeta de regalo de \$25 para la librería por año calendario.

Pregunta de diciembre: ¿Cuántas llaves individuales mantiene Facilities Management para el campus de La Jolla?

Respuesta: 130,000 | Ganadora: Elaine Nocito



Sargento John Alvarez | Graduado de FBI NA

El sargento John Alvarez fue uno de los 257 oficiales de la ley que se graduaron de la Academia Nacional del FBI en Quantico, Virginia. La 292ª sesión de la Academia Nacional consistió en individuos de 48 estados, el Distrito de Columbia y Guam, e incluyó miembros de agencias de aplicación de la ley de 27 países, ocho organizaciones militares y cinco organizaciones civiles federales.

Los [Asociados de la Academia Nacional del FBI, Inc.](#) (FBINAA) son una organización internacional sin fines de lucro de más de 14,000 profesionales de la aplicación de la ley de alto nivel dedicados a proporcionar a nuestras

comunidades, estados, países y profesión el más alto grado de experiencia, capacitación, educación e información en la aplicación de la ley. Desde su inicio en 1935, 55,797 graduados han completado la Academia Nacional del FBI. El sargento Alvarez se une a Nina Jamsen, Gerente de Acreditación, y a otros tres oficiales de policía de UC San Diego—Scott Gustafson, John Smart y Lamine Secka—que se han graduado de este prestigioso programa.

Conocida internacionalmente por su excelencia académica, la Academia Nacional en Quantico ofrece 11 semanas de capacitación avanzada en comunicación, liderazgo y acondicionamiento físico. Los participantes deben tener un historial comprobado como profesionales dentro de sus agencias para asistir. Desde 1972, los estudiantes de la Academia Nacional han podido obtener créditos de pregrado y posgrado de la Universidad de Virginia, que acredita todos los cursos de la Academia Nacional ofrecidos.

¡Únete a nosotros para felicitar al sargento Alvarez por este logro!



Sandi | Primer Perro de Terapia de UC San Diego

En colaboración con [Althea Canines](#), la policía de UC San Diego dio la bienvenida a su primer perro de terapia, Sandi, como parte del Programa Canino en mayo de 2024. Rob Meza, Gerente del Programa de Seguridad Física, es el principal cuidador y manejador de Sandi. Rob es un exalumno de UC San Diego (2002) que ha trabajado en el campus durante más de 20 años.

Sandi proporciona apoyo psicológico y fisiológico a los miembros de la comunidad de UC San Diego a través de la interacción y el compromiso directo en eventos comunitarios. Diariamente, Sandi ayuda al personal del Departamento de Policía al estar en la estación. Cuando Sandi no está participando en varias actividades del campus en colaboración con las Bibliotecas de la Universidad, la Escuela de Medicina y otros grupos, puedes verla explorando el campus y realizando evaluaciones de seguridad con Rob.

El segundo perro de terapia del departamento, Diego, llegará a principios de 2025, mejorando la capacidad del programa para ofrecer comodidad, bienestar y apoyo emocional a nuestra comunidad. Puedes aprender más sobre el [Programa Canino de la Policía de UC San Diego](#) y seguir a Sandi en Instagram: [@ucsd_k9sandi](#)

Actualización de Personal | Diciembre 2024

 **20**
hired

 **3**
promoted

 **3**
retired

Hitos

Reconociendo a Nuestro Personal Dedicado con Más de 20 Años de Servicio – [Consulta la lista de julio a diciembre de 2024.](#)

Posiciones Abiertas de OMCP

¿Conoces a alguien que pueda estar interesado en trabajar con nosotros? Te animamos a referir a personas calificadas para que soliciten nuestras [posiciones abiertas](#).



Celebración de Culturas 2024

¡Gracias por ayudar a que la tercera Celebración Anual de Culturas sea un éxito! Este evento se centra en celebrar y amplificar las diversas culturas, perspectivas y atributos a través de UC San Diego y es organizado por el Grupo de Trabajo de Inclusión, Diversidad, Equidad y Acción (IDEA) de OMCP. Puedes leer sobre esto en el artículo de UC San Diego Today, [Yo soy UC San Diego](#).

Si estás interesado en unirme al Grupo de Trabajo IDEA de OMCP para ayudar a hacer de nuestra comunidad un lugar más equitativo e inclusivo, envía un correo electrónico a las copresidentas [Alyson Hong](#) y [Valerie Vernon](#).

Próximamente...

Eventos y Anuncios

- **NUEVO | Capacitación General sobre Cumplimiento: Valores Éticos y Conducta de UC**
¡próximamente! Este nuevo curso será obligatorio para que los empleados lo completen en cada dos años y se espera que se implemente a finales de enero o principios de febrero. [Aprende más](#)
- **Farmers Insurance Open:** Ten en cuenta que el Torrey Pines Golf Course será el anfitrión del Farmers Insurance Open del 22 al 25 de enero. El personal puede experimentar retrasos en el tráfico que pueden afectar el viaje y el estacionamiento en el área de North Torrey Pines. [Obtén detalles](#)
- **Asamblea del Personal:** Las Asambleas del Personal se celebran cuatro veces al año para que el personal del campus de UC San Diego aprenda sobre temas relevantes directamente de los líderes del campus. Únete a la próxima Asamblea del Personal el martes 4 de febrero de 2025, de 1:30 a 3 p.m. [Regístrate y envía tus preguntas.](#)

Recordatorios

- **Expansión de la Licencia por Enfermedad Pagada:** A partir del 1 de enero de 2025, las políticas de licencia de UC para el personal y el personal académico se han revisado para ampliar el acceso a la licencia por enfermedad pagada. Para más detalles, visita [UCnet](#).
- **Planificación de Jubilación:** ¿Estás pensando en la jubilación? Hay muchos recursos disponibles en Blink para ayudarte a comenzar. Para aprender más, visita [Asesoramiento sobre Jubilación](#).

Comparte tus Comentarios

Si tienes ideas, comentarios o inquietudes que te gustaría compartir, envía un mensaje a Niraj a vc-omcp@ucsd.edu.

Vea el [Archivo de Noticias](#) para enlaces a problemas en inglés y español.

Traducción de Confluence AI



UC San Diego

[Unsubscribe](#) | [Privacy Policy](#) | [Share Feedback](#)

This email was sent to.
To continue receiving our emails, add us to your address book.

9500 Gilman Drive | La Jolla, CA 92093 US
Copyright 2024 Regents of the University of California. All rights reserved.

[Subscribe](#) to our email list.